
令和６年度（２０２４年度）

学校運営協議会自主研修会

－研修概要－

【日 時】 令和6年（2024年）8月25日（日） 10：00～12：00

【場 所】 八王子市立いずみの森義務教育学校 交流ホール

【内 容】 （１）グループワーク（情報交換・発表）
        ①部活動について

      ②居場所づくりについて
      ③学校運営協議会の運営について
       （２）いずみの森義務教育学校見学



研修会の様子

テーマ別にグループを作成し、各々興味のあ
るグループに分かれて話し合いました。

Aグループ 部活動について（地域移行
に伴う課題・対応策など）

Bグループ  居場所づくりについて（学校
内の居場所、地域の中の居場
所対策など）

Cグループ  学校運営協議会の運営について
（会議の運営、熟議、先生・地域
との関係、後継者づくりなど）



研修会の様子・施設見学

各グループの代表者より発表を行いました。参加
者より色々な学校の活動の様子や意見が聞けて大
変参考になったとのお声をいただきました。

また、研修会の終わりに、 今回の研修会場である、
1年生から９年生の生徒が一つの校舎で学ぶ、義務
教育学校の設備を見学しました。

【図書室見学】↑
たくさんの蔵書
に児童生徒は大
満足

【プール見学】→
全天候型可動式
屋上プール



〇A・Ｂ・Ｃのグループに分かれての話し合いは、各地区において必ず問題があり、それ
を話せる場として活用できた事が良かったです。

〇毎回参加させていただくと、他地域の皆様の取組、活動の様子を伺えるのでとても助
かります。

〇今回も地域を超えた方々と貴重な話をすることができました。まだ一年目なので学運
協の立ち位置がイマイチわからない所があります。

〇他の学校の話しが聞けて勉強になりました。もう少し時間があったら良かったかなと
思いました。

〇部活動について色々勉強になった。いかに教員・地域人材・学生を活かすかが課題。

〇学校運営協議会マニュアルを読み直すと、学運協委員の責任の重さに改めて気づきま
す。当学校は活動も活発で順調に推移していますが、他校の様子も伺えて大変参考に
なりました。より良い学校運営に向け努力します。

〇各校の実施例をもっと知れる場を作ってほしい。

参加者の主な感想
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